

# 学校だより

平成25年6月28日  
尼崎市立浦風小学校  
TEL 06-6488-0328  
校長 稲葉 敬子

## 「はい」と言える

## 浦風っ子になりましょう!!

6月中旬、梅雨とはいえ雨が降らず、反対に暑い日が続き熱中症が心配されました。しかし、20日前後に台風の影響で雨の日が数日続き、プール指導開始日が19日(火)からの予定が24日(月)になってしまいました。曇り空で少し寒いプール開きでしたが、こども達は、元気一杯楽しんでいました。また、毎朝、登校する子ども達から「おはようございます」と今まで以上に元気よく大きな声でさわやかな挨拶が返ってきます。しかし、集団登校に遅れたり、元気のない挨拶をしたりする子どももいます。大半の子ども達は、日々成長しながら元気に学校生活を送っています。

ある日、廊下を歩いていると、頼まれてからでしたが、気持ちよく「はい」と言って一生懸命黒板をきれいに掃除している子どもを見かけました。たまたま違う場面で物事を頼まれ、しぶしぶ作業をしている姿を見ました。同じことをする場合、「はい」と気持ちよく返事をして行動するのと、中途半端な返事をしてからイヤイヤするのはまわりからの見方が違ってきます。「勉強済んだ？」と聞かれ、「済んだ」とか「掃除した?」「したよ」「うん」などと答えることが知らない間に増えてきていないでしょうか。この答え方には、「掃除済んだ？」に対して「もう済んだのに・・・」「言わなくてもわかっている・・・」といった反抗的な部分も含まれているような気がします。幼いときの躰・習慣というのは大切です。学校はもちろんのこと、周りの大人が少し気をつけ、挨拶はもちろんのこと、「はい」と日頃からきちんとと言える浦風っ子をめざしたいものです。



## 6月10日(月)~14日(金)青葉読書週間がありました。

図書ボランティアのお母さん方のお世話になり、2日続きで、手作りの紙芝居がありました。「れいぞうこのなつやすみ」は、紙芝居の横に段ボールで作られた冷蔵庫があり、急に動き出し、子ども達はびっくり。また、「しりとりのくに」ではロケットが天井に向かって飛んだり、机の下から雲がもくもく出てきたり、子ども達だけではなく、大人でもはまり込んでしまう素晴らしい紙芝居でした。作成から演出等、お世話になりました。ありがとうございました。

## 6年生修学旅行

5月29日(水)30日(木)と、三重・岐阜へ修学旅行に行ってきました。鶴飼いの見学、外国の文化や歴史を学びました。



## 自然学校

5月20日~24日、5年生が丹波少年自然の家に行きました。友だちと助け合いながら、命や伝統、自然を学びました。



## 7月の予定

- 1日(月) 朝会 委員会 (アルバム写真撮影)
  - 2日(火) 三者懇談
  - 3日(水) 三者懇談
  - 4日(木) 三者懇談
  - 5日(金) オープンスクール 七夕集会  
三者懇談(予備) 銀行日
  - 8日(月) クラブ (アルバム写真撮影)
  - 15日(月) 海の日
  - 17日(水) 地区児童会 給食終了 大掃除
  - 19日(金) 終業式
  - 22日(月) 夏季休業日  
夏休み浦風講座開始
- 詳しくは、後日お知らせします。
- 8月11日~17日  
節電のため、学校閉鎖となります。
- 8月30日(金) 全校登校日
- 9月2日(月) 始業式



## 七夕集会

7月5日(金) 13:50~

保護者の皆さま、地域の皆さま、ぜひお越しください。そして、生き生きとした子どもたちの姿をどうぞご覧ください。

## 避難訓練

6月6日

避難指示の放送後、黙って静かに素早く避難することができ、消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。5、6年生の児童が2名ずつ、消火器を使っての消火活動を体験し、とても有意義な避難訓練となりました。



## スマイルハッピー浦風っ子

教室の気温も上がり暑い日が続いていますが...

連日うだるような暑さのせいか朝の登校時にいつもの元気がなく、あいさつができていない児童が増えています。1学期のまとめの時期です。規則正しい生活等をご家庭で心がけていただき、暑さをふきとばすような元気なあいさつをして残り少ない1学期をのりきりたいです。よろしくをお願いします。